

津嘉山公園の防犯体制は

答 巡回警備を行っている



大城 雅史 議員

問 地域住民より津嘉山公園を利用する際に、早朝より学生や不審者らしき方がいると情報がある。防犯について不安との声があるため、現在の防犯体制を問う。

副町長 夜間から早朝まで巡回警備によるパトロールを行っている。また、管理棟に1台の防犯カメラ、迷惑行為禁止などの注意喚起の看板を設置している。

問 管理棟近くに焼けたような跡がある。何か対策を講じる必要があると考える。安心安全に利用できる公園として今後の対策を問う。

副町長 今後、破損等があった箇所に注意喚起の看板を増設し、警察との連携を強化していく。またパークゴルフ場の供用開始後には、管理人を配置する予定となつており、一層の安全管理体制を構築していく。

問 必要に応じて対処するとあるが、住民の方もかなり困っており、どのような形で進めれば早急に対応できるかという声がある。大体いつ頃できるのか。

副町長 指摘の箇所は、津嘉山北土地区画整理事業区域内の未完了部分にある仮整備道路となつていて、現場を確認し、必要に応じ対処していく。

区画下水道課長 現状を確認したが、隣接している住宅の水道メーターやボックスタなど、反対側の住宅の乗り入れ口があるため、測量し図面を書かないといけない。時期は言えないが、対応をしていきたい。

問 竹の子学童クラブに向かう道路が急勾配である。ならかな坂にしてほしいが、アスファルトを敷くなど対応できないうか。

副町長 指摘の箇所は、津嘉山北土地区画整理事業区域内の未完了部分にある仮整備道路となつていて、現状を確認し、必要に応じ対処していく。

副町長 令和7年度に河川の調査設計を行い浚渫箇所を決め、令和8、9年度で堆積土砂、草木撤去を予定している。



草木が繁茂した長堂川

問 長堂川において、土砂が堆積し、草木が伸び、川の半分以上が草木で覆われている。道路まで草木が繁茂した状態であるため、早めの浚渫及び草木の伐採ができるないか。

副町長 長堂川において、土砂が堆積し、草木が伸び、川の半分以上が草木で覆われている。道路まで草木が繁茂した状態であるため、早めの浚渫及び草木の伐採ができるない